

LES VEILLEURS DE VIE A CENON

S'inscrire sur le registre des donneurs de moelle osseuse, c'est donner une chance supplémentaire de guérison aux malades atteints de leucémie ou autres maladies du sang.

Mais il n'existe pas de registre dans les pays du Maghreb , pratiquement pas dans le reste de l'Afrique et dans d'autres régions du monde.

Les malades ont chacun une histoire qui explique la grande complexité génétique et la difficulté de trouver un donneur identique. La France est un pays de grande diversité génétique de par son histoire et par le brassage de population. Plus nous aurons de donneurs inscrits, plus cette diversité s'enrichira. Demain, chacun d'entre nous peut apporter une chance d'être compatible avec un patient.

C'est pourquoi plus les donneurs seront nombreux et plus la probabilité de sauver un malade augmentera. Chaque malade doit avoir SON donneur identique.

Cenon est situé sur la rive droite de la Communauté urbaine de Bordeaux, sur les hauts de Garonne. De nombreuses nationalités et ethnies sont présentes sur cette commune et

le tissu associatif est un élément majeur de la citoyenneté dans cette ville avec près de quatre cents associations. La mairie de Cenon s'est fortement engagée depuis deux ans pour développer l'information sur le don de moelle osseuse. Plusieurs de ces associations ont été invitées à participer à l'information sur le don de moelle osseuse au cours de réunions et participer à un forum interactif avant la présentation de la pièce

« Le RAYON VERT »

dans la grande salle (650 places) du **Rocher de Palmer** (Cenon) **immense lieu dédié aux cultures du monde .**

Le spectacle est gratuit pour tout public, ayant pour objectif d'informer et d'inciter les personnes à s'inscrire en tant que **Donneur Volontaire de Moelle Osseuse**

Cette création originale dont le scénario a été écrit par Corinne Capberne, professeur au collège Rambaud de La Brède, est interprétée par des jeunes et des enseignants de l'ensemble scolaire

« Viens... oui, toi... viens... viens boire un café au « Rayon Vert » !

On se chamaillera, conflit des générations oblige... Mais il y a le sport avec ses valeurs, qui unit les âmes, qui réconcilie, qui nous met d'accord.

Tu verras, on découvrira ensemble comment « aider à la vie », en encourageant le don de moelle osseuse.

Tu as ta place autour de la table, à notre terrasse.

On t'attend.

Voyons comment l'amour, la fraternité, l'humanité et le partage rendent possibles les espoirs les plus fous.

Et quand les petites histoires rencontrent l'Histoire, ça fait... toute une histoire ! »

La pièce a déjà été jouée trois fois, salles comblées, elle nous interpelle sur plusieurs beaux sujets:

"Bravo à tous (Jeunes et moins jeunes !!!) d'avoir donné de la légèreté à un sujet ou plutôt à des sujets aussi graves ! En tous cas, les 300 personnes présentes dans la salle ont été visiblement touchées"

Alors, ... parlez en autour de vous, devenez des veilleurs de Vie et redonnez espoir à de nombreuses familles.

Forum des associations "le don de moelle osseuse", le 7 mars à 19h30

Théâtre "Le Rayon Vert" CENON, Le Rocher de Palmer Samedi 7 mars à 20H30